

Hintergrund für die Meldung sind Berichte über zwei verschiedene Forschungsprojekte an der HNEE:

- a) Projekt unverpackt [www.netzwerk-unverpackt.de, Prof. Dr. Jens Pape und Dr. Melanie Kröger]
- b) Logbuch der Veränderungen [www.logbuch-der-veraenderungen.de, Dr. Wibke Crewett, Dr. Uwe Demele, Prof. Dr. Benjamin Nölting, Dr. Bettina König].

Das Logbuch ist ein Projekt des Forschungszentrums [Nachhaltigkeit - Transformation - Transfer], in dem Bürger*innen ihre Beobachtungen zu Veränderungen in der Corona-Krise bis 10. Juni und noch einmal im September 2020 dokumentieren.

Im Logbuch berichten – nach erster grober Datensichtung - einige Logbuchschreiber*innen über Veränderungen ihres Einkaufsverhaltens und z.B. auch, wie sich Gewohnheiten wie take-away Restaurantbesuche in Corona-Zeiten verändern.

Aus Sicht des unverpackt Projektes entstehen daher die in den o.g. Berichten genannten Fragen an das Logbuch. Nach Auswertung der Daten durch das Logbuchteam werden beide Projekte entscheiden können, ob das Datenmaterial zur Beantwortung dieser Fragen geeignet ist.